
REVIEW: TENSES IN ENGLISH 
 FORM USES EXAMPLE TRANSLATION 

PR
ES

EN
T 

SI
M

PL
E 

• Suj + s en la 3ª pers.sing. 
• Suj + Don’t / doesn’t + verb 
• Do/does + suj + verb? 

• Hablar de acciones 
habituales, rutinas o hechos 
en general. 

• Stative Verbs* 
• Horarios y programas. 

He usually drives his car. 
He doesn’t drive his car. 
Does he drive his car?     Yes, he does. 
                                        No, he doesn’t. 

Él conduce su coche normalmente. 
Él no conduce su coche normalmente. 
¿Conduce él su coche normalmente?   Sí. 
                                                          No. 

PR
ES

EN
T 

CO
N

T.
 

• Suj + Am/is/are + -ing 
• Suj + Am not/ isn’t/aren’t + -

ing 
• Am/is/are + Suj + -ing? 

• Decir lo que está pasando en 
el momento de hablar. 

• Acciones fijadas de antemano 
en un futuro próximo. 

He is driving right now. 
He isn’t driving right now. 
Is he driving right now? Yes, he is. 
                                      No, he isn’t. 

Él está conduciendo su coche ahora mismo. 
Él no está conduciendo su coche ahora 
mismo. 
¿Está conduciendo su coche ahora mismo?                         
                                                                Sí. 
                                                                No. 

PA
ST

 
SI

M
PL

E 

• Suj + verbo –ed 
• Suj + didn’t + verbo infinitivo 
• Did + Suj + verbo infinitivo? 

• Hablar de acciones ocurridas 
en el pasado. 

He drove his car yesterday. 
He didn’t drive his car yesterday. 
Did he drive his car yesterday?  
                                      Yes, he did. 
                                      No, he didn’t. 

Él condujo su coche ayer. 
Él no condujo su coche ayer. 
¿Condujo él su coche ayer? Sí. 
                                           No. 

PA
ST

 
CO

N
T.

 

• Suj + was/were + -ing 
• Suj + wasn’t/weren´t + -ing 
• Was/were  + Suj + -ing? 

• Decir lo que estaba 
ocurriendo en un momento 
concreto del pasado. 

He was driving his car yesterday at 2:00. 
He wasn’t driving his car yesterday at 2. 
Was he driving his car yesterday at 2?  
                     Yes, he was.  No, he wasn’t. 

Él estaba conduciendo ayer a las 2. 
Él no estaba conduciendo ayer a las 2. 
¿Estaba él conduciendo ayer a las 2? Sí. 
                                                           No. 

PR
ES

EN
T 

PE
RF

.S
I 

• Suj + has/have + -ed 
• Suj + hasn’t/haven’t + -ed 
• Has/have + Suj + -ed? 

• Hablar de acciones que 
empezaron en el pasado y aún 
continúan. 

• Acciones que acaban de 
ocurrir. 

He has driven his car for 2 hours. 
He hasn’t driven his car for 2 hours. 
Has he driven his car for 2 hours?  
                                    Yes, he has.  
                                    No, he hasn’t. 

Él ha conducido durante dos horas. 
Él no ha conducido durante dos horas. 
¿Ha conducido él durante dos horas? Sí. 
                                                          No. 

*Stative	
  verbs	
  	
  (no	
  suelen	
  aparecer	
  en	
  la	
  forma	
  continua):	
  emociones	
  y	
  sentimientos	
  (	
  dislike,	
  enjoy,	
  hate,	
  hope,	
  like,	
  love,	
  prefer,	
  want),	
  pensamiento	
  y	
  
opinion	
  (believe,	
  forget,	
  guess,	
  know,	
  remember,	
  think,	
  understand),	
  percepción	
  y	
  sentidos	
  (	
  feel,	
  hear,	
  see,	
  smell,	
  sound,	
  taste,	
  touch),	
  precios	
  y	
  medidas	
  
(cost,	
  measure,	
  weigh),	
  posesión	
  (belong,	
  have,	
  own).	
  



	
  
FU

TU
RE

 
W

IL
L 

• Suj + will + verbo infinitivo 
• Suj + won’t + verbo infinitivo 
• Will + Suj + verbo infinitivo? 

• Acciones en el futuro. 
• Predicciones. 
• Expresar una decisión 

repentina sobre un hecho 
futuro. 

He will drive his car tomorrow. 
He won’t drive his car tomorrow. 
Will he drive his car tomorrow?  
                                     Yes, he will. 
                                     No, he won’t. 

Él conducirá su coche mañana. 
Él no conducirá su coche mañana. 
¿Conducirá él su coche mañana? Sí. 
                                                   No. 

FU
TU

RE
  

BE
 G

O
IN

G 
TO

 

• Suj + am/is/are + going to + 
inf 

• Suj + am not/isn’t/aren’t + 
going to + verbo infinitivo 

• Am/is/are + Suj + going to + 
verbo infinitive? 

• Expresar intenciones, planes 
sobre lo que haremos en un 
futuro cercano. 

• Decir lo que va a ocurrir 
porque hay indicios de ello. 

He is going to buy a car next month. 
He isn’t going to buy a car next month. 
Is he going to buy a car next month?  
                           Yes, he is . No, he isn’t. 

Él va a ir a comprar un coche el próximo 
mes. 
Él no va a ir a comprar un coche el próximo 
mes. 
¿Va a ir él a comprar un coche el próximo 
mes?                                                       Sí. 
                                                               No. 

FU
TU

RE
	
  

PR
ES
	
  C
O
N
	
   • Suj + Am/is/are + -ing 

• Suj + Am not/ isn’t/aren’t + -
ing 

• Am/is/are + Suj + -ing? 

• Acciones fijadas de antemano 
en un futuro próximo. No 
expresa intención, sino algo 
seguro. 

He is buying a car tomorrow. 
He isn’t buying a car tomorrow. 
Is he buying a car tomorrow? Yes, he is. 
                                             No, he isn’t. 

Él comprará un coche mañana. 
Él no comprará un coche mañana. 
¿Comprará él un coche mañana? Sí. 
                                                   No. 

	
  


